

Abstrak

Abdul Rozek, 2023, Pengaruh Program Adiwiyata Terhadap Motivasi Belajar Siswa di SMA Negeri 3 Sampang, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura Pembimbing Dr. Drs. Abdul Muin, M. Pd., M. M

Kata Kunci : Adiwiyata, Motivasi Belajar Siswa

Adiwiyata merupakan program sekolah yang menciptakan kondisi yang baik bagi sekolah untuk menjadi siswa lebih peduli ke lingkungan sekolah, sehingga anak sekolah dapat bertanggung jawab atas tindakan perlindungan lingkungan di masa depan, serta mendorong pembentukan pengetahuan dan kesadaran di kalangan anak sekolah. dalam upaya menjaga kondisi lingkungan yang tertib, asri, bersih, aman dan nyaman, seperti penggabungan dari program Adiwiyata. Tujuan program adiwiyata untuk membuat sekolah menjadi tempat yang peduli, berwawasan, dan berbudaya tentang lingkungan hidup. Melalui program ini, siswa diharapkan dapat mengembangkan kesadaran, pengetahuan dan keterampilan untuk menjaga dan melestarikan lingkungan serta termotivasi dalam pendidikan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: adakah pengaruh program adiwiyata terhadap motivasi belajar siswa di SMA Negeri 3 Sampang, dan seberapa besar pengaruh program adiwiyata terhadap motivasi belajar siswa di SMA Negeri 3 Sampang. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Subjek penelitian ini adalah para siswa-siswi SMA Negeri 3 Sampang. Teknik pengumpulan data menggunakan angket. Analisis data menggunakan analisis korelasi. Selanjutnya penyajian data menggunakan teknik tabulasi atau persentase jawaban dari keseluruhan responden.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa , *pertama* Ada pengaruh program adiwiyata terhadap motivasi belajar siswa di SMA Negeri 3 Sampang yang menghasilkan r_{hitung} sebesar 0,881 dan r_{tabel} sebesar 0,240. Jika $r_{hitung} > r_{tabel}$ maka H_a di terima (ada pengaruh program adiwiyata terhadap motivasi belajar siswa di SMA Negeri 3 Sampang) dan sebaliknya jika $r_{hitung} < r_{tabel}$ maka H_a di tolak (tidak ada pengaruh program adiwiyata terhadap motivasi belajar siswa di SMA Negeri 3 Sampang). *Kedua* Seberapa besar pengaruh program adiwiyata terhadap motivasi belajar siswa di SMA Negeri 3 Sampang, dapat dilihat dari hasil data nilai koefisien yang diperoleh nilai r sebesar 0,881 yang berada di interval koefisien antara 0,800-0,100 yang termasuk dalam kategori pengaruh sangat kuat. Jadi hubungan program adiwiyata terhadap motivasi belajar siswa memiliki hubungan yang sangat kuat terhadap motivasi belajar siswa di SMA Negeri 3 Sampang.